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'11 de m a r zo .-P r e s id e  don' Fausto  Fuertes M oreno L óp ez  y  asistieron  don R a fa e l A ya la  Cue
vas, don E lo y  Sancho Gutiérrez, don'.Cecilio López  Pasto r y  don M áxim o Góm ez - R ico, a p ro á n d o s e

o í acta  ele la  sesión anterior.
Se acordó esperar para  la  rend ic ión  de cuentas del .Presupuesto de 1947 conocer la  resolu-

c-ión sobre los aum entos del personal.
Fue aprobada la M em oria  correspondiente al e je rc ic io  1947 redactada  por el señor Secretario, 

acordándose la im presión  de la  m ism a.
Se conocieron varios  escritos .de la  Junta Consu ltiva  sobre cancelaciones del Pap e l de F ia n 

zas, rem isión  de sentencias del Tribuna l Supremo y tanto por ciento a ap lica r en la  cuota para  

m encionado O rganism o.
Fu é aprobado un in fo rm e sobre m od ificac ión  de .tarifas e léc tricas para  el pueblo de Pueb la  

de Don R od rigo  y los em itidos a petición  del asociado Don Ped ro  Saráchaga  sobre estado ruinoso 
de un ed ific io  co lindante a  su propiedad.

Se acordó fa c ilita r  a la  Cám ara de Zam ora  los datos ped idos sobre escala  de cuotas.
Se acordó rea liza r gestiones cerca  de las Au torid ad es de la Cap ita l sobre m edidas a adoptai 

con relación  a las sustracciones de tiradores y  llam adores  en la  Capita l.
En  asuntos de trám ite  fueron aprobadas la re lación  de ingresos y pagos y de T a r je ta s  y p ío  

rrogas de exención, quedando en terada la Junta de las d isposiciones o fic ia les  y  anuncios pu b lica 
dos, adoptándose acuerdos en re lac ión  a los seguros del ed ific io  socia l y  de ^accidentes, re in te
gro de a lqu ile res del ed ific io  y otros.

27 de ab ril.— B a jo  la  Pres idencia  de D. F e lip e  Fernández Fernández, por en ferm edad  de l t i 
tular, asisten D. E lo y  Sancho G utiérrez, D. R a fa e l A y a la  Cuevas, D. Cecilio  L óp ez  Pastor, Don 
Lu is B en jam ín  Fernández y  D. M áxim o Góm ez R ico, siendo aprobada el acta  de la  sesión anterior.

D ióse cuenta de los escritos de la  Cám ara herm ana de V iz ca ya  re lac ionados con el a rtícu lo 
7ii de la  L e y  de A rrend am ien tos U rbanos y  la  recop ilac ión  de la  leg is lac ión  de Cám aras.

Fueron  aprobados los in form es sobre m od ificac ión  de ta rifa s  e léc tr icas para  los pueblos de" 
Pob lete, Pozuelo  de C a la tra va  y  A ld ea  de l Rey .

L a  Junta quedó en terada de las gestiones e fectuadas en re lac ión  a la sustracción de tiradores 
y  llam adores de puertas de la  Capita l, y  de las posib ilidades de construcción en d iversos solares.

Se acordó la  asistencia  de una representación  a la  reunión para  el estudio de un nuevo re 
g im en tó  para  la  M utualidad de E m pleados de Cám aras y  en relación  al p royecto  de celebrar una 
asam blea o runión de Cám aras.

Fueron  aprobadas las re lac iones de pagos, T a r je ta s  de exención, disposic iones o fic ia les  y  
otros asuntos de trám ite  sobre ¡el E d if ic io  social, serv ic ios  de recaudación, A dm in istrac ión  de| 
F incas y personal.

20 ele m ayo.— Presid iendo D .' Fausto Fuertes M oreno-López. asisten los señores A v a la  Cuevas, 
L óp ez  Pastor, G óm ez-R ico , y Fernández M alagón , aprobando el acta  de la  sesión anterior.

D ada cuenta de l escrito de la  Cám ara dé Sevilla , com unicando el p royecto  de A sam blea, la¿ 
Junta de Gobierno después de hacer constar su sa tisfacción  por ver concretarse él anhelo de ce le 
brar una reunión de Cám aras, estudió deten idam ente e l tem ario  recibido, adoptando acuerdo en 
rslacíón  al núm ero de tem as y a la partic ipac ión  de esta Cám ara en la  m ism a.

Fueron  aprobadas las cuentas correspondientes al e je rc ic io  1947 con sus correspondientes In 
ventarios, re lación  de ju stifican tes  y  M em oria  exp lica tiva .

Como asuntos de trám ite  se conocieron los escritgs de la  H erm and ad  de Nuestra  Señora del 
P rad o  y del A posto lado de la  Oración, ex tracto  de ía sesión de la  Junta Consu ltiva  de Cám aras 
y  o f ic ié  del Jltrmo. Sr. D e legado  P ro v in c ia l de T ra b a jo  sobre convocatorias de sesiones, aprobán 
dose las re laciones de pagos. T a r je ta s  y disposiciones o fic ia les, asuntos de personal y quedando 
en terada  la  Junta de las gestiones en las reuniones de la  M utualidad.

20 de jun io .— Presid iendo D. Fausto Fuertes M oreno López, asisten don E lo y  Sancho Gutiérrez, 
D. R a fa e l A y a la  Cuevas, D. B en jam ín  Lu is  Fernández M alagón  y  D.. M áxim o G óm ez-R ico , siendo 
aprobada el acta  de la  sesión anterior.

P o r  el P res iden te  se dio cuenta a la  Junta de Gobierno de la  reunión celeb rada  en la  Cám a
ra  de B ad a jo z , con ,las  representaciones de Cáceres y  Salam anca los d ías 1 y  2 del mes de ju n iq  
donde fueron  estudiados los tem as de ponencia de la  A sam b lea  p royectada  de Cám aras y  de la  
labor intensa rea lizada , aprobándose los tem as redactados por la  Secretarfa  y  su rem isión  a las 
Cám aras herm anas que tom aron  parte  en la  m encionada reunión.

Fueron  aprobados los in form es sobre ed ificac ión  de ta r ifa s  e léc tr icas  p a ra  A lc á za r  de San 
Juan y  otros, A lh am b ra  y  otros. E m presa  E léc tr ica  Centro de España y  para  los pueblos de A l -  
ba ladejo , L a s  Casas, T o rra lb a  de C a la tra va  y  P ied rabuena. s ■ ,

Fué aprobado asim ism o el in form e sobre contrato  de inqu ilina to  so lic itdo  por el E xcm o. se
ñor G obernador C iv il.
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